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CONFERENCIA CRUCIAL SOBRE LA CONSERVACIÓN DE LOS
HUMEDALES EN SAN LUIS

2 febrero del 2024. 

Ayer, el Instituto Técnico Superior Comunitario albergó una conferencia sobre la preservación de los
humedales, dirigida por el Diputado del Parlacen y defensor ambiental, Carlos Sánchez. Participaron
líderes comunitarios y autoridades de la institución.
Sánchez destacó la importancia de los humedales para el equilibrio ecológico y la sostenibilidad. Se
acordó promover políticas de conservación, sensibilizar a la comunidad y fomentar la colaboración
interinstitucional.
Este evento marca un paso clave hacia la protección de los humedales de San Luis y refleja un
compromiso sólido con la preservación ambiental. 
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16 febrero del 2024. 

CONFERENCIA CRUCIAL SOBRE LA CONSERVACIÓN DE LOS
HUMEDALES EN SAN LUIS

La Junta Municipal San Luis, bajo la dirección del Alcalde Dr.
Rodolfo Valera, entregó una bomba sumergible en el Callejón de
Negron de San Luis hoy por la tarde. La iniciativa beneficiará a
más de veinte familias con acceso a agua potable.
El evento contó con la presencia de la vice-alcaldesa Deyanira
Guerrero, el regidor Sandy Baldomero, Sansón Peguero del
departamento de Asuntos Comunitarios, y el equipo de
protocolo.
Esta acción demuestra el compromiso de la administración
municipal con el bienestar de la comunidad, proporcionando
soluciones concretas para mejorar la calidad de vida de los
residentes de San Luis



18 de febrero del 2024.

Se informa a la comunidad que se llevará a cabo una perforación en

la calle Juan Rosario, casi esquina con Mariano Duarte, con el

propósito de instalar una bomba sumergible. Esta bomba será

crucial para abastecer de agua potable a los peatonales ubicados

detrás de los comercios en esa área.

La instalación de esta bomba sumergible es parte de un esfuerzo

continuo por mejorar el acceso al agua potable en nuestra

comunidad. La ubicación estratégica de la perforación garantizará

un suministro eficiente y confiable de agua para los residentes y

negocios locales.

Se ruega a los residentes y comerciantes en la zona que estén

atentos a cualquier inconveniente temporal durante el proceso de

instalación. Se tomarán todas las medidas necesarias para minimizar

cualquier interrupción en el suministro de agua durante este período.

Esta iniciativa es parte de nuestros esfuerzos continuos para mejorar

la calidad de vida en San Luis y garantizar el acceso equitativo a los

servicios básicos para todos los ciudadanos.
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INSTALACIÓN DE BOMBA SUMERGIBLE PARA ABASTECER
AGUA POTABLE EN JUAN ROSARIO

20 DE FEBRERO DE 2024

El Alcalde del Distrito Municipal San Luis, Rodolfo Valera,

lideró la supervisión de los trabajos en la Fachada de

Bienvenida tanto a San Luis como a San Isidro. Estas

iniciativas tienen como objetivo embellecer y mejorar las

entradas principales a nuestras ciudades.

Durante la visita de inspección, el Alcalde Valera destacó la

importancia de estas remodelaciones para crear una

impresión acogedora y positiva tanto para residentes como

para visitantes. Los trabajos incluyen mejoras en la

infraestructura, paisajismo y diseño urbano.

Estas acciones marcan hitos en el continuo proceso de

transformación de nuestras comunidades, reflejando el

compromiso de la administración municipal con el desarrollo y

el progreso de San Luis y San Isidro. Se espera que estas

mejoras contribuyan significativamente al embellecimiento y la

identidades. 

EL ALCALDE RODOLFO VALERA SUPERVISA TRABAJOS EN
LA FACHADA DE BIENVENIDA A SAN LUIS Y SAN ISIDRO
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PObras Públicas continúa asfaltando las
calles de la respaldo Mella, Villa Felicia,
Villa Linda y La Paz gracias a la buena
voluntad de nuestro presidente Luis Abinader
quien continúa cumpliendo todas sus
promesas, seguimos avanzando y
construyendo el distrito municipal que todos
merécemos.
Este progreso es un testimonio del
compromiso del presidente Abinader con el
desarrollo integral de nuestro distrito
municipal. Su determinación y liderazgo han
sido fundamentales para impulsar estas
mejoras que benefician a todos los
ciudadanos de San Isidro.

Seguimos avanzando con determinación
hacia la construcción de un distrito
municipal que refleje los más altos
estándares de calidad de vida y bienestar
para todos sus habitantes. Estamos
comprometidos a continuar trabajando
arduamente para cumplir con las
expectativas y necesidades de nuestra
comunidad.
.

23 de Febrero del 2024.

NUESTRO DISTRITO MUNICIPAL AVANZA

26 de febrero del 2024

CONMEMORACIÓN DEL 180 ANIVERSARIO DE NUESTRA INDEPENDENCIA CON UNA SERIE DE
ACTIVIDADES PATRIAS, REALIZADAS EN NUESTRO DISTRITO MUNICIPAL SAN LUIS.

En una colorida actividad nuestras autoridades locales
celebraron el 180 aniversario de nuestra independencia,
dicha actividad fue llevada a cabo en el Instituto Técnico
Superior Comunitario (ITSC), donde fuimos representados
por nuestra vice-alcaldesa Deyanira Guerrero Vice -
Alcaldesa 20_24 y la recién electa alcaldesa Wendy
Cepeda.
Entre reseñas, dramatizaciones y folclore se desarrollo la
primera de varias actividades llevadas a cabo en el distrito
municipal, la dominicanidad en su máxima expresión. Nos
sentimos más que orgullosos de ser Dominicanos. 
Dios, Patria y Libertad!!!
Agradecer al Instituto Técnico Superior Comunitario por
hacernos parte de tan hermosa actividad.
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DIRECTOR DEL DISTRITO MUNICIPAL SAN LUIS CONTINÚA AGENDA
DE TRABAJO A TODA MÁQUINA: RODOLFO VALERA DA EL PRIMER
PICAZO PARA INICIAR LOS TRABAJOS DE CONSTRUCCIÓN EN LA

FUNERARIA LOCAL DEVILLA NARANJO.

En un breve acto la Junta Municipal San Luis encabezada por su ejecutivo Dr. Rodolfo Valera,
realizó el primer picazo para así inicial la construcción de la funeraria del Naranjo. Desde
tempranas horas pudimos observar una retropala acondicionando el Terrero donde se
construirá esta obra tan anhelada por los munícipes. 

La funeraria tendrá una inversión de aproximadamente seis millones de pesos, para que la
comunidad del Naranjo pueda tener unas instalaciones dignas y confortables a la hora de velar
a sus difuntos. El edil estuvo acompañado dela vicealcaldesa Deyanira Guerrero, Vocales en
función Wendy Cepeda (alcaldesa electa), José Antonio Peña Flores y Martha Canaan, también
estuvieron presente las vocales electas Keyla del Villar y Alba de Arias, Rafael José dirigente
político, Santiago Pérez Obispo presidente de la Junta de vecinos, Encargados de la Junta
Municipal San Luis, dirigentes comunitarios y munícipes en general. 

No cabe la menor duda de que seguimos avanzando, gracias a la buena voluntad de un
alcalde que trabaja a tiempo completo por el desarrollo del territorio que dirige, creando las
condiciones adecuadas a través de obras que perdurarán en el tiempo.
Cabe destacar que esta es la tercera funeraria construida por el alcalde de hierro.
#juntosloharemosbien

 26 de febrero del 2024

PROGRESO EN SAN LUIS: AVANCES EN LA FACHADA DE BIENVENIDA
Y PRÓXIMO INICIO DE LA CONSTRUCCIÓN DE LA FUNERARIA

MUNICIPAL

El Distrito Municipal de San Luis se complace en informar sobre el
progreso significativo de los trabajos en la Fachada de Bienvenida,
gracias al incansable liderazgo del alcalde Dr. Rodolfo Valera. Su
dedicación y compromiso con el desarrollo del distrito se reflejan en
cada avance que presenciamos.
El constructor a cargo de esta importante obra ha superado su propio
récord al completar más de 7 proyectos relevantes en nuestra
comunidad. Este logro es un testimonio del esfuerzo conjunto entre el
gobierno local y el sector privado para mejorar la calidad de vida de
nuestros ciudadanos.



DEPORTES

REMOZAMIENTO DE PINTURA FUNERARIA 
MUNICIPAL SAN LUIS
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El día de hoy, la brigada de asuntos municipales de San Luis se encuentra llevando a cabo labores de

remozamiento de pintura en la Funeraria Municipal, en cumplimiento de las instrucciones directas del

alcalde Dr. Rodolfo Valera. Este proceso de embellecimiento de nuestras instalaciones es parte de

nuestro compromiso continuo de proporcionar un servicio de calidad a nuestros ciudadanos. Pedimos

encarecidamente a nuestros munícipes que cuiden estas instalaciones para que podamos seguir

brindando un servicio de primera, como ustedes se lo merecen.

El remozamiento de pintura es solo una de las muchas acciones que estamos llevando a cabo para

mejorar las instalaciones municipales y garantizar un entorno seguro y acogedor para todos nuestros

residentes.Agradecemos la colaboración y comprensión de la comunidad durante este proceso de

mejora. Seguiremos trabajando arduamente para satisfacer las necesidades de nuestra comunidad y

proporcionar servicios de calidad.

Para más información o consultas, por favor contactar al Departamento de Asuntos Municipales de San

Luis.

 28 de Febrero 2024. 

Junta del Distrito 
Municipal San Luis

C/ José Francisco Peña 
Gómez

 Esq. Hermanas Mirabal, 
San Luis, 

Santo Domingo Este,
 República Dominicana

Tel: (809)-222-1002

Correo Electrónico: 
info@jmsl,gob.do

Sitio Web:
https:distritomunicipalsan

luis.gob.do/


